

HEIDENHEIMER ZEITUNG

www.hz.de

DONNERSTAG 13. April 2023

Unterstützung wird fortgesetzt

Die Stefan-Doraszelski-Stiftung hat die Opernfestspiele Heidenheim als den kulturellen Leuchtturm der Stadt und Region erneut mit einer Spende bedacht. Bei einem Termin im Rathaus mit den Zuwendungsempfängern erklärte Stefan Doraszelski, die Arbeit des Festivals und ihres künstlerischen Leiters Marcus Bosch in diesem Jahr mit 35.000 Euro zu unterstützen. Damit hat die Stiftung seit ihrem Bestehen die Festspiele mit mehr als 350.000 Euro gefördert.

Die Opernfestspiele Heidenheim finanzieren sich einerseits durch einen beispielgebenden Einsatz der Stadt Heidenheim und an-

derer öffentlicher Förderer, weisen zum anderen aber auch eine für ein Opernfestival hohe Eigenfinanzierungsquote von rund 60 Prozent auf. Diese wird erreicht durch Ticketverkäufe und Sponsoren, insbesondere aber auch durch die Unterstützung von privaten Mäzenen und Stiftungen.

Die Stefan-Doraszelski-Stiftung ist die größte private Stiftung, die die Opernfestspiele Heidenheim fördert. Seit vielen Jahren trägt dieses Engagement maßgeblich dazu bei, dass der künstlerische Standard des Festivals und seine internationale Reputation stetig wachsen können. *Kulturbüro*



Die Kulturszene des Landkreises freut sich über Zuwendungen seitens der Stefan-Doraszelski-Stiftung. Der Namensgeber ist in der Bildmitte vorn zu sehen.

Foto: Kulturbüro